

Apresiasi Lomba Video Kreatif, Kapolresta Banyuwangi Motivasi Pelajar Terus Berinovasi

BANYUWANGI – Kapolresta Banyuwangi AKBP Nasrun Pasaribu, memotivasi seluruh pelajar di Banyuwangi agar terus berkreasi dan berinovasi melalui karya-karya positif. Ini disampaikannya langsung didepan ratusan peserta Lomba Video Kreatif Piala Wakil Bupati Banyuwangi 2021 di wisata De Djawatan, Kamis (30/12/2021).

AKBP Nasrun, secara langsung mengapresiasi organisasi pers IJTI pokja Banyuwangi yang telah menginisiasi terselenggara ajang kreativitas ini.

“Tentu ajang adu kreativitas semacam ini sangat positif. Edukasi semacam ini harus diapresiasi yang dampaknya luar biasa,” kata Kapolresta Nasrun.

Dia menilai, ajang positif ini bisa menjadi solusi cerdas untuk mewedahi bakat remaja di Banyuwangi agar tidak terjerumus kearah tindakan negatif. Seperti penyebaran dan produksi konten hoaks yang berpotensi merusak Kamtibmas di masyarakat.

Dia mengakui, insan pers sangat berperan penting sebagai mitra Polri dalam memerangi konten-konten negatif yang berpotensi merusak bangsa. Sejak dini, para pelajar diberikan pemahaman kaidah jurnalistik dan juga pengetahuan tentang UU ITE.

“Bentuk-bentuk kegiatan ini sangat membantu Polri dalam rangka mengkampanyekan perangai hoaks. Ketika pelajar sudah diberikan wadah berkreasi maka resiko penyebaran hoaks bisa ditekan dan diantisipasi,” jelasnya.

Kapolresta Nasrun menyebut, lomba video kreatif ini menjadi role model terhadap ajang yang akan digelar Polresta Banyuwangi pada awal tahun 2022 mendatang. Yakni lomba foto bareng pak polisi di Banyuwangi.

“Berikutnya Polresta Banyuwangi akan punya gawe ajang positif serupa. Yakni lomba foto bareng polisi. Kami mengajak seluruh pelajar dari SD hingga SMA untuk berpartisipasi. Perlu diketahui, polisi adalah sahabat kita,” katanya.

Sementara itu, Wakil Bupati Banyuwangi H Sugirah mengaku puas dengan antusias yang diberikan dari para pelajar. Dalam waktu yang singkat, banyak konten-konten positif tentang dunia pendidikan yang sudah terproduksi.

Sugirah, mengajak seluruh elemen pendidikan untuk terus berinovasi dengan karya-karya positif. Dia, juga mengajak para siswa-siswi untuk bersama Pemkab Banyuwangi membangun sektor

Apresiasi Lomba Video Kreatif, Kapolresta Banyuwangi Motivasi
Pelajar Terus Berinovasi

pendidikan di Bumi Blambangan.

Sugirah juga berterimakasih kepada AKBP Nasrun Pasaribu yang akan melanjutkan ajang positif ini di lingkup Polresta Banyuwangi. Dari lomba foto yang digelar Polresta Banyuwangi nanti, diharapkan mampu memberikan pendidikan kepada masyarakat bahwa peran polisi untuk mengayomi dan melayani masyarakat.

“Tentu ini sangat positif. Ini adalah edukasi yang diwujudkan melalui event lomba. Semoga kedepannya banyak ajang-ajang kreativitas yang diadakan untuk generasi di Banyuwangi,” pungkas Sugirah menutup Lomba Video Kreatif Piala Wakil Bupati Banyuwangi 2021.